
行政書士相談申込書（ぎょうせいしょし そうだん もうしこみしょ） 

 

名前
な ま え

  年齢
ねんれい

  □男
おとこ

 □女
おんな

 

国籍
こくせき

  在留
ざいりゅう

資格
し か く

  

住所
じゅうしょ

 〒 

 

連絡先
れんらくさき

 

 

TEL 
火曜日
か よ う び

から土曜日
ど よ う び

の 9:00～17:15 につながる電話番号
でんわばんごう

を書
か

いてください。 

 

 

E-mail                 ＠ 

【 相談
そうだん

したいこと】 ※ 正
ただ

しい助言
じょげん

（アドバイス
あ ど ば い す

）を得
え

るために、詳
くわ

しく書
か

いてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

個人
こ じ ん

情報
じょうほう

の取扱
とりあつか

いについて 

  あなたの 相談
そうだん

に 対応
たいおう

するため、ここに 書
か

いてある あなたの個人
こ じ ん

情報
じょうほう

は、あなたと 連絡
れんらく

をとったり、行
ぎょう

政
せい

書士
し ょ し

など関係者
かんけいしゃ

に 教
おし

えるために 使
つか

います。ここに 書
か

いてある あなたの個人
こ じ ん

情報
じょうほう

は、相談
そうだん

に 対応
たいおう

するた

めだけに 使
つか

います。あなたが このことに同意
ど う い

したら、チェック
ち ぇ っ く

してください。 

 □ 個人
こ じ ん

情報
じょうほう

の 扱
あつか

い方
かた

に 同意
ど う い

します。 

※ 送
お く

るところ(主
しゅ

催
さい

者
しゃ

) 

福島県
ふくしまけん

国際
こ く さい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

（TEL：024-524-1316 https://www.worldvillage.org/life/） 

E-mail：ask@worldvillage.org     FAX ：024-521-8308 

郵送
ゆうそう

または持
も

ってくる時
とき

 ： 〒960－8103 福
ふく

島
しま

市
し

舟
ふな

場
ば

町
ちょう

２番
ばん

１号
ごう

 


